



--令和5年8月31日(木)--

盆踊りの余韻を感じつつ 来年に向け決意も

この日、日の丸会館で伝統行事復活プロジェクト実行委員会とひのまる公園盆踊りの反省会が開催されました。メンバーは、同実行委員と盆踊りに従事した方々53名です。会場の都合で代表の方々にお集まりいただき、開催報告や反省事項、決算見込みなどを報告しました。

その後、NHKで放映されたおはよう北海道「復活！盆踊りの舞台裏」を見ながら、振り返りを行いました。



▲来年のさらなる充実を目指す
北海盆踊りも登場！

準備や当日の運営は大変でしたが、子どもたち、そして多くの方々に喜んでいただき、「やり切った」「やってよかった」の聲が大きく、来年はさらに充実した内容にしたいと決意も新たにしました。

--令和5年8月28日(月)--

栄東交番のオープンも間近に！

栄東交番連絡協議会が日の丸会館で開催されました。この会議は、交番が地域住民に最も身近な警察の組織として、身近な犯罪・事故・災害等の未然防止や被害の拡大防止などを地域住民の立場に立つて行うため、住民等の意見、要望等を聞くとともに、相互に検討、協議して、警察と地域が連携して安全安心な暮らしの実現を図ろうと交番単位に組織される協議会です。

この日、栄東交番からは、管内の刑法犯認知件数などのデータを踏まえた犯罪の動向や人身交通事故、物件交通事故の発生状況、高齢者に多い交通事故の留意点などの説明・講話がありまし



た。このほか、地域側からの日ごろの疑問、意見など情報交換も行いました。

さらに、建て替え中の栄東交番ですが、9月中には竣工し、10月には文字通り”地域に密着した栄東交番”が栄東地区に戻ってくるとの報告がありました。建て替え期間中にも、パトロールなどで遺漏がないよう努めていただきましたが、やはり地域の安全安心の拠点として、地区内にある交番の役割は重要です。栄東地区のみならず、待望の栄東交番のオープンも、もう間近です。

さらに、建て替え中の栄東交番ですが、9月中には竣工し、10月には文字通り”地域に密着した栄東交番”が栄東地区に戻ってくるとの報告がありました。建て替え期間中にも、パトロールなどで遺漏がないよう努めていただきましたが、やはり地域の安全安心の拠点として、地区内にある交番の役割は重要です。栄東地区のみならず、待望の栄東交番のオープンも、もう間近です。

さらに、建て替え中の栄東交番ですが、9月中には竣工し、10月には文字通り”地域に密着した栄東交番”が栄東地区に戻ってくるとの報告がありました。建て替え期間中にも、パトロールなどで遺漏がないよう努めていただきましたが、やはり地域の安全安心の拠点として、地区内にある交番の役割は重要です。栄東地区のみならず、待望の栄東交番のオープンも、もう間近です。



特殊詐欺警報！発令中

知らない人から**電話**で**お金の話**がでたら、

それは**詐欺**です！



札幌市内の
特殊詐欺の被害額
約 6 億円
(令和4年)

こんな言葉にご注意を

「お金をなくした」「医療費、保険料の還付がある」「最寄りのATMに行って！」「早急に払わないと裁判になる」「口座が悪用されているのでキャッシュカードを預かりに行く」……。

**おかしいと思ったら、電話を切って#9110
(警察相談ダイヤル)や家族などに相談を！**

固定電話への着信には注意

特殊詐欺の被害は、ほとんどが固定電話から始まっています。留守番電話にしておいて相手のメッセージを聞いてから出る、迷惑電話防止機器をつけるなど対策をしましょう。

栄東まちづくりセンター